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Placilla contará con una 
notaría y se barajan más 
servicios para el barrio 
Tras gestiones de autoridades locales, la entidad legal arribará al sector. 
Vecinos valoraron iniciativa. Este sábado conocerán detalles del anuncio. 

Francisca Palma Schiller 
francisca palmaOestrellavalpod 

adie podría desco- 
N nocer que Placilla 

ha tenido un creci- 

miento exponencial en los 
últimos años a propósito 
del desarrollo inmobiliario. 

Pese a lo anterior, este 
crecimiento no ha llegado 
acompañado del arribo de 
servicios públicos y admi- 
nistrativos, por lo que la vi- 
da de los vecinos aún de- 
pende, en gran parte, del 
centro de Valparaíso, so- 
bretodo cuando hablamos 
de trámites. 

Ante este diagnóstico, 
el concejal de Valparaíso, 
Vicente Celedón (Ind.), ha 
puesto sobre la mesa de la 
administración comunal 
las grandes necesidades 
que hoy tienen los pobla- 
dores y, en medio de estos 

esfuerzos, ha logrado coor- 
dinar la llegada de una no- 
taría al sector. 

“La lucha por atraer 
nuevos servicios públicos 
a Placilla es histórica y es 
una lucha liderada por los 
dirigentes del Consejo Ve- 
cinal de Desarrollo. Me re- 

monto al año 2006 aproxi- 
madamente cuando, a raíz 

del programa Quiero Mi 
Barrio, fue posible la pavi- 
mentación de las calles de 
Placilla de Peñuelas, fue 
posible la construcción del 
museo de Placilla, el Esta- 
dio, entre otros proyectos 
quetienen sus orígenes en 
esta cruzada que dio toda 
Placilla Unida”, reflexionó 
la autoridad comunal. 

“En estos casi dos me- 
ses de trabajo”, detalló, 

“hemos logrado coordinar 

con una notaría de la ciu- 

dad la posibilidad de co- 
menzar a realizar operati- 
vos semanales en Placilla 

de Peñuelas, donde la co- 
munidad pueda hacer sus 
trámites sin bajar al plan 
dela ciudad”. 

AGENCIA UNO (REFERENCIAL),

 

DETALLES DE ESTE ARRIBO SE CONOCERÁN ESTE SÁBADO, A LAS 11 HORAS, EN EL MUSEO DE PLACILLA. 
a 

PASO CRUCIAL 

En cuanto a la perspectiva municipal, desde la administración 
comunal, junto con confirmar que efectivamente ha aumen- 
tado “la demanda de servicios administrativos en el territo- 
rio”, declararon que “la instalación de una notaría se presenta 
como un paso crucial para descentralizar el acceso. los mis- 
mos”. En esa línea, en cuanto a los compromisos, aseguraron 
que “esfundamental continuar ampliando y fortaleciendo la 
presencia de otros servicios públicos en Placilla, tales como la 
atención desalud y servicios bancarios, con el fin de garanti- 
zarel bienestary desarrollo integral de nuestra comunidad". 
  

Y agregó como dato: 
“Según la ley que regula las 
notarías, cada 40 mil habi- 
tantes debería haber una; 
hoy Placilla, y con el creci- 
miento de Curauma, se es- 
tima que la población del 
sector es de 70 mil habitan- 
tes aproximadamente”. 

CONTENTOS 
La noticia, que será expli- 
cada en detalle la jornada 
deestesábado enel sector, 
ha sido recibida de mane- 
ra positiva por los vecinos, 
quienes anhelan la llegada 
de más servicios. 

“Todas las cosas que se- 
an adelantos para que los 

placillanos puedan facilitar 
su vida, son bienvenidas. 
Ahora, nosotros en nuestro 
petitorio dela organización 
queyo dirijo, quees el Con- 
sejo Vecinal de Desarrollo, 
ya habíamos solicitado ha- 
ce más de diez años quese 
trajeran los servicios públi- 
cos a Placilla por la canti- 
dad de habitantes”, expre- 
só Rubén Meza, vecino y di- 
rigente de Placilla. 

“Necesitamos estos ser- 
vicios para que la gente no 
vaya a Valparaíso y así se 
contaminaría menos, ya 
que bajarían menos mi- 
Cros, y se congestionaría 
menos el plan de la ciu- 

dad. Eso es lo que nosotros
planteamos, la llegada del

registro civil, de notarías,
del IPS, oficinas de Esval,
de Chilquinta, el Banco Es-

tado, entre otros”, añadió.
Para Ana Silva, vecina

presidenta del Consejo Lo-
cal de Salud de Placilla, el

arribo de la entidad legal
significaría también un
alivio económico. 

Esto, aseguró, porque
“bajara Valparaíso encare-
ce el bolsillo de los vecinos;
acá hay mucha gente vul-
nerable y adulto mayor,
por lo que tener todos es-

tos servicios acá arriba se-
ría importante en el senti-
do de facilitarle la vida a
los vecinos tanto económi-
camente, como en térmi-
nos de movilidad”. 

Cabe informar que este
sábado, a las 11 horas a un

costado del Museo de Pla-
cilla, se conocerán los de-

talles del funcionamiento
dela notaría que arribaría
prontamente al sector a
través de operativos sema-
nales en la sede vecinal

adosada al museo (Claudia
Olguin). 9     

FIDEL CUETO ESTUVO PRESENTE EN VIDA VITAL DE QUILPUÉ, 

Subsidio de Retención 
Laboral benefició a 248 
empresas de la región 

El delegado presidencial 
de la provincia de Marga 
Marga, Fidel Cueto, junto 
a la seremi del Trabajo, 
Arife Mansur, y la directo- 
ra regional del Sence, An- 
gélica Gutiérrez, presenta- 
ron las cifras finales del 
Subsidio de Retención La- 
boral (SRL) en la Región de 
Valparaíso, implementado 
tras los incendios de febre- 

ro de 2024. 

Este beneficio, destina- 

do a las empresas afecta- 
das directa o indirecta- 
mente por los siniestros, 

favoreció a 248 empresas y 
1.733 trabajadores hasta el 
31 de diciembre. Del total, 
el 65% son hombres y el 
34% mujeres. 

Las empresas apoyadas 
están ubicadas en las co- 
munas afectadas por los 
incendios, con el mayor 
número en Viña del Mar 

(151), seguido de Quilpué 
(79), Villa Alemana (11), 
Valparaíso (5), y Concón y 
Limache (1). 

VIDA VITAL 

El Centro de Salud Com- 
plementaria Vida Vital en 
Quilpué, se vio afectado. 
Para mantener a su equipo 
administrativo, el centro 
postuló al SRL, benefician 
doa tres trabajadoras, con 
una inversión de 5 millo- 
nes de pesos. 

Tania Vera es la funda- 
dora junto a su hermana. 
Alverseafectadas, comen- 

tó que encontraron una 
solución: “Nos dimos 

cuenta de que existía un 
subsidio de mantención 

3 
mil miillones de pesos 
es aproximadamente la 
inversión pública total 
del subsidio de reten- 
ción laboral. 

del empleo. Eso nos ayudó 
muchísimo, porque nos 
permitió sostenernos du- 
rante los 3 o 4 meses poste- 
riores ala tragedia”. 

Por su parte, Fidel Cue- 
to señaló: “Este es un cen- 
tro complementario que 

fue un damnificado indi- 
recto. No se quemó, pero 
se vio afectado por la baja 
de clientes y por la pérdida 
de profesionales que se 
fueron a trabajar a la zona 
cero. Por lo tanto, este sub- 
sidio permitió que el em- 
prendimiento se mantu- 
viera”. 

Gutiérrez señaló que es 
fundamental visibilizar a 
los damnificados indirec- 
tos “En el caso de Tania, ex- 
perimentó una disminu- 
ción significativa en su ac- 
tividad debido a la falta de 

profesionales y clientes, lo 
queleimpidióseguir aten- 
diendo con normalidad” 

Arife Mansur agregó 
que: “Tan pronto como se 

decreta el estado de emer- 

gencia, tanto Sence como 
la Seremi comenzaron a 
realizar las pesquisas de 
los trabajadores directos e 
indirectos, logrando una 
nómina de casi 3 mil mi- 
llones. Y 
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